

# Photovoltaik-Anlage auf dem Gutsbetrieb der Fondation Sur-la-Croix bei Saint-Ursanne



## Organisation

Eigentümer	Fondation Sur-la-Croix
Finanzierung	Eigenkapital
Energieabnahme	Lieferung an BKW, kostendeckende Einspeisevergütung (KEV) durch Swissgrid
Investitionsvolumen	0,8 Mio CHF



## Technische Daten

Solarmodule	728 x SCHOTT Perform 240 W
Wechselrichter	12 x SolarMax MT
Installierte Leistung	174,72 kWp
Jahresproduktion	164'362 kWh / Jahr
Modulfläche	1210 m <sup>2</sup> auf 5 Dächern
Inbetriebnahme	27. August 2012



## Kommentar

Auf der Höhe des Col de la Croix - spätestens seit der Tour de France 2012 bei Radsporthreibern wohl bekannt - verpachtet die Fondation Sur-la-Croix einen landwirtschaftlichen Gutsbetrieb mit 90 Hektar Land und 5 Gebäuden. Auf dem Grünlandbetrieb werden reinrassige Simmentaler-Kühe gezüchtet und als Milchvieh gehalten. Der Betrieb wird im Rahmen eines spezifischen Ökokonzeptes bewirtschaftet und dient punktuell landwirtschaftlichen Projekten im Rahmen des Stiftungszweckes.

[www.fondation-sur-la-croix.ch](http://www.fondation-sur-la-croix.ch)